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Mi querido Benjamín: 

Te ruego disculpar de que no te hubiera escrito antes. Llegué a 
Nueva York en la víspera de que comenzaran a tratarse en el Consejo 
Económico y Social los asuntos de nuestra División. He estado pues 
amarrado en dichas reuniones. 

Simultáneamente con esto, tuve que presidir las reuniones del 
Subcomité de Coordinación en Aguas, reuniones que recién han concluido 
hace un par de días. 

Esto, unido a la atención de la División, hizo que no tuviera 
materialmente tiempo para atender sino los asuntos de más urgencia. 

Cuando retorné a Nueva York el Sr. Murdock se encontraba ausente. 
Recién ha llegado hace pocos días. Le entregué el paquete que me diste. 
Frank Beeftink se encontraba también de vacaciones, de donde ha retor-
nado recién esta semana. Me dice que te envió los planos que le soli- 
citaste. Le estoy pidiendo te envie otros duplicados por medio del 
npouch" de las Naciones Unidas. 

Te incluyo copia de la Resolución aprobada en ECOSOC con respecto 
a nuestros "surveys". También te mando copia del informe que he pre- 
sentado con respecto a la misión del Chocó así tamo también copia de 
la carta que por este correo mando al Sr. hariho. 

En cuanto a la reunión de expertos en el asunto del hierro, estamos 
continuando los arreglos para que dicha reunión se pueda realizar en 
Ginebra del 16 de octubre al 3 de noviembre. 

El Sr. J. Schoellkopf, Jefe de Servicios Administrativos Adjunto, 
del Departamento de Asuntos Económicos y Sociales, ha presentado la ob-
jeción de que no hay fondos de viaje para los dos funcionarios de las 
Naciones Unidas que puedan asistir a dicha reunión y sugiere que sea 
Nueva York. 

Sr. Benjamín Alvarado 
Avenida Jimenez No. 8-74 
Oficina 815 
Bogotá, Colombia 



- 2 - 

Estoy todavía en la lucha de tratar de conseguir dichos fondos 
para llevar adelante la reunión en Ginebra. Ya te contaré lo que se 
decida. 

En cuanto a tu reingreso como experto en las Naciones Unidas, te 
agradeceré indicarme si te seria conveniente dicho reingreso a la ter- 
minación de las reuniones en Ginebra o si deseas tú que fuera el lo. 
de septiembre, como habíamos hablado en ésa. 

Si dicho reingreso se realiza después de la reunión de Ginebra, 
se podría arreglar para que tú vinieras a Nueva York para la prepara- 
ción de la reunión en Ginebra a partir del lo. de octubre., Esto traería 
algunas ventajas y desventajas. 

Ventajas: a) En la reunión de Ginebra aparecerías tú como experto 
y no como empleado de las Naciones Unidas. Esto facilitaría cualquier 
dificultad que pudiera poner la Oficina de Personal respecto a que tu 
nombre apareciera como experto en trabajos a publicarse. 

b) Facilitaría la provisión de fondos de viaje ya que estando de 
funcionario de las Naciones Unidas tu viaje debe ser cargado a "Travel-
ler& funds", que están prácticamente exhaustos. 

Desventajas: De que nos veríamos desprovistos de tus servicios 
durante todo el mes de septiembre. 

Espero tu opinión respecto de este asunto. 

Aprovecho de esta oportunidad para agradecer una vez más por todas 
las atenciónes que Inés y tú me dispensaron durante la corta visita a 
Bogotá. Recibe el fuerte abrazo que te envía 
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